
HES通信をお手に取ってくださり誠にありがとうございます。今回は今年行った工事や社内での出来事･活動の一部を

紹介いたしました。あっという間の一年でしたが、皆様はどのような一年を過ごされたでしょうか。

今年、個人的に嬉しかったことのひとつに事務所の植物が増えたことがあります。私は苦手なのですが、ありがたいこ

とに植物のお世話が上手な上司がいてくれるので「うちの子」達は猛暑も寒さも乗り越え、とても逞しく成長しています。

私はその生命力に感動しつつ元気を貰っております。（上村）

Hasegawa Engineering Service

〒950-0915 新潟県新潟市中央区鐙西2丁目1番1号
☎ 025(241)281 FAX 025(241)2813

URL http://www.hei.co.jp/hes/

EMAIL niigata-e@hei.co.jp

経営理念
ありがとうで感動を！

基本理念
すべてに感謝！

営業理念
私たちは、スピード対応を
モットーに、御客様にマッチ
したサービスを誠意と感謝を
込めて提案することによって、
御客様と共に発展します

経営ビジョン
最適な設備運用を支援
する設備サービス業で
日本一を目指します
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我が社の近況をご紹介します

ホワイトボード 写真を更新しました！

２階事務所に続く階段躍り場のホワイトボードにはスタッフ
の写真とコメントを掲載しているのですが、この度写真を
更新いたしました。今回のテーマは『職場での笑顔の写真』。
爽やかなスタッフの笑顔（*^_^*）が皆様をお迎えいたします
ので、弊社にお越しの際は是非ご覧ください。

12月のコメントテーマは
『寒さ対策 健康の秘訣』です。

社内勉強会

今年は二回マナー勉強会を行いました。

勉強会のテーマは｢メール・FAX利用時のマナー｣

「身だしなみチェック」です。

お客様により良いサービス･新しい商品をご提供す
るために、東京での展示会｢ホスペックスジャパン
2018｣で情報収集を行いました。

展示会参加



　　　

株式会社長谷川エンジニアリングサービス
代表取締役 長谷川雄一

平素から皆様には大変お世話になりましてありがとうございます。

早いもので今年も暮れようとしております。皆さんにとって今年

はどのような年だったでしょうか。

弊社の今年はお陰様で忙しい一年でしたが、どちらかというと

小規模の工事や修理などが多く、細かな対応に追われ、なかな

か思うように業務改善、効率化、労働時間の短縮が進みません

でした。これらの課題は来年に引き継ぐことになります。

建設業界としては、外国人観光客の増加、オリンピックの関連

需要、製造業の設備投資などにより全国的には仕事量が多かっ

たのですが、地域格差がより大きく、明らかになった年でした。

また他の産業も同じかもしれませんが、人手が足りず各社、

各現場で労働力確保に苦労しました。

来年から外国人の労働力をより活用しようと制度改正もあるよ

うですが、すぐには弊社の技術者、技能者不足の問題解決には

ならないと思いますので、引き続き人材の採用、育成が大きな

課題といえます。

建設業界では以前は「2020年の崖」と言う言葉で、オリンピック

後に需要が激減し建設不況になると言われていましたが、11月

に2025年の大阪万博の開催が決定し20年以降の明るい材料に

なりました。20年代前半の日本の景気の下支えになってくれれば

と期待します。

年が明けるとオリンピックまで１年半です。気分的になんとなく

高揚感も出てきて少しざわつくのではないかと思いますが、一時

的なことに振り回されず、しっかりとやるべきことをやる1年にした

いと思います。引き続き皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願い

申し上げます。

皆様もよいお年をお迎えください。

おかげさまで、今年もたくさんの工事依頼をいただき、多くのお客様との出会いが

ありました。今回は皆様に感謝をこめて、私たちが携わった工事の一部と、地域

貢献の取組みをご紹介いたします。

下水掃除
会社最寄の下水道掃除を年数回行いました。

近隣地域のごみ拾い(年2回)
近隣地域を回りごみ拾いを行いました。

ホテル分電盤増設電源配線工事(鈴木)
電源回路追加のため、分電盤の設置・配線工事を行って

います。太くて硬い幹線ｹｰﾌﾞﾙは施工しにくいのですが、

見栄えにも気を配りよりきれいに施工するようにしました。

福祉施設 漏電修理工事 (鈴木)
浴室の漏電修理と防水対応を行っています。利用
される方々が安心してご入浴していただけるように
迅速な対応を心がけました。

工場 照明器具のLED化工事(鈴木)
照明をLEDに交換しています。天井の高い場所で

の作業なので足場を利用しました。

学校 庭園灯の取替工事(加藤)
庭園の照明を交換しています。水平を確認して
いるところです。
高さのバランスを揃えるのに苦労しました。

町内防犯灯取替工事(木村･加藤)
防犯灯をLEDに取替えています。住宅地なので落
下物が無いように注意して作業を行いました。
電柱の上で作業をする者と、地上で指示を出す者
とのチームワークがとても大切です。

工場 キュービクル増設工事(石井)
キュービクル(高圧受電設備)を増設するための高圧ケー
ブルの配管･埋設作業を行っています。電気を止めなけ
ればならない工事で、作業時間が限られていましたが、
予定通り安全に完了することができて良かったです。


